Message de la Vierge Marie à Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de l'Immaculée Conception, Piedade dos Gerais, le 12 juin 2022

Chers enfants,

Aujourd'hui est un merveilleux dimanche de bénédictions et de paix, ici dans ce sanctuaire qui est si beau. Le plus grand sanctuaire est votre cœur : c'est là que Jésus veut vraiment régner, habiter, guérir et vivre.

C'est le mois de l'amour, le mois du Sacré-Cœur de Jésus. Il n'y a pas d'amour plus beau que l'amour du Sacré-Cœur de Jésus pour nous. Et aujourd'hui, le monde a tellement besoin de cet amour, de cet amour miséricordieux, de cet amour qui sauve, guérit, exorcise et libère.

Cette année est en train de passer si vite, mais c'est l'année de la fraternité. La fraternité signifie être une bénédiction. Quiconque vit la fraternité est une bénédiction. Quand tu vis la fraternité, tu as la grâce d'expérimenter l'amour de Jésus dans ta vie à travers ton frère. Jésus a dit : "Voulez-vous m'aimer ? Aimez votre prochain". La fraternité est donc quelque chose de très sacré, car c'est l'expérience de l'amour de Jésus dans la personne du frère.

Le monde est en train de vivre des souffrances matérielles, temporelles et spirituelles. Il n'a jamais eu autant besoin de cet amour fraternel qu'aujourd'hui. Voilà pourquoi nous ressentons l'amour de Jésus au milieu de nous dans la brise légère, car il est la plus grande source de fraternité. Jésus est celui qui, partout où il passait, embrassait, guérissait, transformait, multipliait, exorcisait. Il est donc fraternel avec nous, Il a cet amour du partage, cet amour qui fait de nous la famille de Dieu, qui fait de vous des frères et soeurs.

Ainsi, comme l'a dit Jésus, la fraternité est la guérison du monde en ces temps de bataille. Pour une maladie, tu as besoin de médicaments, pour te guérir en ce moment, tu as besoin de fraternité, parce que tout vous mènera à l'abîme de l'inégalité, de la discorde, de la désunion, de l'indifférence, et c'est la fraternité qui vous guérira.

Elle guérira votre famille avant tout, car le plus grand sanctuaire du monde aujourd'hui est la famille. Dans la famille se trouve le fondement de tout ce dont l'homme a besoin pour être heureux. Le bon fils sera toujours un bon témoin, le bon père sera toujours un bon témoin, la bonne mère sera toujours un bon témoin. Aujourd'hui, la famille doit donc être un véritable sanctuaire. Mais pas n'importe quel sanctuaire, un sanctuaire où Jésus est placé au centre.

Il vous guidera. Vous pouvez en être sûr: Jésus guide. Lorsque Jésus nous embrasse, Il nous embrasse vraiment. Et s'il y a quelque chose qui réconforte le monde aujourd'hui, c'est la certitude que Jésus a embrassé l'humanité. Seule, l'humanité ne sera pas en mesure de vivre et de survivre aux temps de lutte qui sont ceux d'aujourd'hui. Quand tu penses qu'une tempête est forte, en voici une plus grosse qui arrive. Quand tu reprends ton souffle après cette vague qui t'a fait tomber, une autre vague arrive. Alors si tu n'as pas Jésus pour te relever, tu ne te relèves pas. Mais le monde peut avoir la pleine assurance que Jésus a

embrassé chaque personne. Et nous serons relevés par Lui, restaurés par Lui, guéris par Lui. Quelle que soit la quantité de souffrance qui arrive et devient présente dans ton foyer, dans ta famille, dans ta communauté, au sein de la Sainte Église, le monde sera délivré par les mains de Jésus-Christ.

C'est le mois de la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus. Une belle chose que je veux vous apprendre aujourd'hui, mes enfants, c'est que lorsque nous disons "Sacré-Cœur de Jésus", nous disons des paroles fortes. A la fois "sacré", "cœur" et "Jésus". Vous savez pourquoi ce Coeur est si sublime, c'est parce qu'Il nous aime. Ainsi, lorsque tu prononces les paroles "Sacré-Cœur de Jésus", c'est l'amour de Jésus pour toi. C'est une belle déclaration d'amour de Jésus qui t'aime. Voilà pourquoi vous n'êtes pas seuls.

Lorsque Jésus a été couronné d'épines, il a accueilli les épines pour nous donner un cœur d'amour. Il a vaincu toute la souffrance des épines dans Sa chair par cette belle prière qu'Il nous enseigne : "Mille fois mieux vaut une plaie dans la chair qu'une plaie dans l'âme". Lorsque Jésus a reçu la couronne d'épines et toute la souffrance dans Sa chair - car Il a été cruellement torturé - Il a regardé vers nous et a préféré la plaie dans Sa chair pour ne pas voir la plaie dans votre âme. Il a enseigné, à toi qui portes une croix aujourd'hui, par exemple une maladie, qu'il vaut mille fois mieux une maladie qui frappe la chair que la maladie qui frappe l'âme. Car la maladie qui frappe l'âme est le péché et c'est la maladie qui frappe le monde aujourd'hui.

Les tempêtes par lesquelles vous êtes en train de traverser ne sont pas faciles, elles sont fortes. Pourquoi ? Parce que le péché de l'humanité n'a pas été un péché léger, il a été un péché grave. L'humanité pèche aujourd'hui et ne cherche pas le Saint-Esprit de Dieu.

Vous avez eu la joie de vivre le dimanche de Pentecôte. L'homme d'aujourd'hui doit croire que le divin Esprit Saint descend sur nous. Savez-vous, mes enfants, que chaque fois que vous êtes devant Jésus dans l'Eucharistie, l'Esprit Saint est sur nous ? Que lorsque vous êtes ici sur cette colline bénie, au moment du message, le Saint-Esprit descend sur nous ? Nous sommes ici des instruments de Dieu, qui est le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Le Père est amour, le Fils est miséricorde et l'Esprit Saint est lumière. La Très Sainte Trinité. Lorsque vous avez commencé ce saint rosaire aujourd'hui, vous avez dit "Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit", alors vous êtes en train de demander cette Pentecôte, vous demandez la descente du Saint-Esprit.

Aujourd'hui, vous avez besoin de rester dans le cœur de Jésus. Lorsque vous avez confié votre cœur aux mains de Jésus ici, qu'est-ce que vous lui avez demandé? Je veux que vous demandiez le triomphe de mon Cœur Immaculé parce que, tant que ce triomphe ne vient pas, vous devrez passer par le temps de la justice, qui est le temps de la plus grande souffrance.

Vous n'avez pas encore atteint la plus grande souffrance. Vous faites face à une souffrance qui est légère, comparée à ce qui peut arriver. Et les seuls qui peuvent éviter cette plus grande

souffrance, c'est vous. Par conséquent, ayez plus d'amour pour Jésus. Ayez plus de foi, ayez plus de confiance, ne jouez pas avec le temps.

Dieu est en train de soulager votre douleur. Il y a tant de personnes qui, en ce jour, souhaitent ne pas être sur terre, elles souffrent depuis si longtemps. Jésus prend soin d'eux, Il prend soin de nous, Il prend soin des enfants, Il prend soin des jeunes, des familles, de ton mariage. Le mariage aujourd'hui est devenu une lourde tâche, au lieu d'être une tâche d'amour, c'est une tâche de douleur. Parce que personne n'a plus d'amour, d'abord envers Dieu et ensuite envers son prochain. Jésus a dit : "Si vous voulez m'aimer, aimez votre prochain. Si vous aimez votre prochain, vous serez en train de m'aimer".

Pourquoi est-ce que je vous parle aujourd'hui de cet amour ? Parce que vous n'êtes pas préparés à récolter ce que vous avez semé. Vous avez semé beaucoup de souffrance : la cupidité. Vous avez tout mis au-dessus de Dieu : l'or, l'argent, les richesses. Combien de personnes, pour avoir les trésors de la terre, tuent et perdent le trésor éternel!

Vous aurez besoin de ce Sacré-Cœur de Jésus. C'est pourquoi vous êtes dans cette vallée, dans cette communauté préparée par le Ciel. Le Ciel est en train de préparer les enfants, ici sur la terre, pour qu'ici soit le sanctuaire de la famille dans le monde, où tu peux te sentir aimé en venant ici et ne pas te sentir comme un étranger, mais te sentir aimé. Parce qu'il n'y a pas d'étranger pour le Cœur de Jésus, devant le Cœur de Jésus tous sont bénis, accueillis. Et Jésus est en train de préparer nos cœurs à faire cette récolte. Nous serons les instruments de Dieu pour aider le monde en ces temps derniers, en ces temps de destruction, d'angoisse, de tribulation.

Le plus grand sanctuaire du monde est donc votre cœur. Et lorsque chaque famille placera Dieu dans ce sanctuaire qu'est ton cœur, dans ce tabernacle qu'est ton cœur, dans cette grande crèche qu'est ton cœur, le monde sèmera l'amour qui fait défaut aujourd'hui. Les gens pèchent tellement par manque de cet amour. Combien de personnes perdent la grâce de vivre dans un sanctuaire parce qu'elles mettent la cupidité et les choses matérielles au premier plan ?

Je suis ici devant vous, regardant chaque enfant [personne] et je vous dis : mon enfant, ne perds pas de temps ! Parce que le temps que tu consacres à Dieu ici te mènera au Ciel. Au Ciel, tu n'as même pas besoin des vêtements qui couvrent maintenant ton corps : au Ciel, tu as besoin de lumière pour être lumière. Alors la plus grande richesse que tu aies dans ta vie, c'est avoir du temps pour Dieu. C'est lorsque vous consacrez un dimanche à Dieu : Dieu t'a donné tous les jours, toutes les heures, Il ne t'a demandé qu'un seul jour, mais souvent, même en ce seul jour, tu ne sais pas l'écouter et l'aimer.

Alors aujourd'hui, regarde ce Cœur de Jésus et demande le pardon. Jésus est ici parmi nous, Il vit en nous. Je suis ici en corps et en âme à regarder vers vous pour vous dire : mon enfant, Jésus vit en toi, sois conscient de la présence de Jésus en toi, détourne-toi de tout ce qui te fait du mal.

Pères, donnez des conseils d'amour à vos enfants. Mères, donnez des conseils d'amour à vos enfants. Les enfants, suivez les conseils avec amour, pas avec rébellion. Une mère prie sans cesse pour que son fils revienne à la maison, elle prie sans cesse pour que son fils prenne le chemin de la paix et non celui de la discorde, de la violence, du péché. Une mère regarde toujours vers le Ciel et prie Dieu pour sa propre famille.

Demande donc le pardon du Sacré-Cœur de Jésus et demande à Jésus de chasser la guerre et la faim de la Terre. Parce que vous êtes déjà en train de faire l'expérience de la faim sur Terre et une chose très triste est que ce n'est pas le pain qui manque, c'est la fraternité et le partage. Le pain, il y en a! Mais la cupidité prédomine et beaucoup ne savent pas comment semer et partager. C'est pourquoi Jésus a dit à cette communauté fraternelle : si vous priez, rien ne vous manquera. C'est une promesse de Jésus. Tout comme Il nous a promis l'amour. Il a dit : "Mère, voici ton fils. Fils, voici ta Mère." Cet amour est la promesse de Jésus.

Demandons donc à Jésus cette paix, la guérison des cœurs, demandons-lui de chasser de tous les cœurs la souffrance de la guerre, de la cupidité, de la violence, de la jalousie, de l'envie, et de nous rapprocher de la miséricorde. Aujourd'hui, mes enfants, je veux que vous débordiez de miséricorde dans vos cœurs. Je veux voir Jésus dans vos cœurs. Je vous donne ma bénédiction.

En ce moment, Notre Dame bénit tout le monde.

Chers enfants, Je vous ai bénis avec beaucoup d'affection.

Dans le message d'aujourd'hui, Jésus montre qu'Il veut guérir le monde de toute souffrance. La souffrance aujourd'hui se présente sous toutes les formes, de toutes les manières. Elle est spirituelle, temporelle et matérielle. On la trouve dans la famille, au travail, dans les communautés. Même dans les moments d'adoration, il y a de la souffrance. Combien d'entre vous portent la croix de la souffrance par amour pour un enfant : déposez-la dans le Cœur de Jésus.

Je veux que vous partiez d'ici aujourd'hui remplis de l'amour du Sacré-Cœur de Jésus, que vous ressentiez cet amour dans vos vies, sur le chemin fraternel de la vie missionnaire. Permettez à Jésus de transformer votre vie, de guérir là où il y a une blessure, d'enlever cette ignorance qui vous conduit à l'envie, à la jalousie, à vouloir être à la première place. Jésus est à la première place, vous venez juste après. Nous ne voulons jamais être avant Jésus, parce que Jésus, en tant que Maître, s'est mis à côté de nous. Celui qui veut sauver des âmes doit être comme Jésus : doux et humble de cœur. Sois comme Jésus.

Et c'est Jésus qui bénit ces fleurs pour que vous puissiez vous aussi recevoir des grâces. Les fleurs ne sont que symboliques, la grâce est l'amour de Jésus, présent dans un pétale de rose

pour te donner une bénédiction, afin que tu puisses croire que la bénédiction de Dieu peut venir de la manière la plus simple. Vous devez croire au miracle du Sacré-Cœur de Jésus qui nous aime.

Je vous souhaite beaucoup de paix. Emportez cette paix avec vous à partir d'ici. Puisses-tu être le plus grand sanctuaire dans lequel Jésus peut habiter et régner pour toujours.

Meilleurs voeux à ceux qui fêtent l'anniversaire de leur naissance et leur mariage.

Jésus dit aux jeunes : désirez être de Dieu, désirez être lumière.

Nos enfants sont comme le Sacré-Cœur de Jésus : purs et sereins. Jésus a dit : si vous voulez connaître mon amour, embrassez les enfants. Aimez les enfants, car Mon Royaume est à eux.

Et aujourd'hui, Jésus nous a dit : ne perdez pas de temps. Valorise le temps de grâce afin de pouvoir atteindre le Ciel. Chaque jour, en te levant, dans le silence de ton cœur, dis : "Je veux le Ciel". Car celui qui veut le Ciel veut vivre correctement ce que le Ciel veut de nous. C'est pourquoi je vous souhaite de désirer le Ciel chaque jour. Car nous pouvons faire un paradis de grâce ici sur Terre. Il suffit de prier et nous transformer, surtout de transformer le cœur.

Voici la Servante de Dieu, Marie l'Immaculée Conception, la Mère de la Miséricorde. Le Seigneur m'appelle.